

# 『信』

令和2年7月14日（火）

## 自分の『山』に登るために、明日からの3日間『挑戦』しましょう！！

全員登校から今日でちょうど1ヶ月が経ちました。休校中は時間が経つのが遅く感じたかもしれません、この1ヶ月はものすごく早かったのではないか？今みんなの授業や普段の様子を見ていて、3年生になったなと感じことが多いです。授業中メモをとり、うなずきながら積極的に授業に参加している人、休み時間も各教科のテキストを学習している人、笑顔が増えみんなを盛り上げてくれている人・・・残りの中学校生活を充実したものにしようという意識が芽生えている人が多いように感じ、とてもうれしく思います。明日からいよいよ期末テストです。準備は万全でしょうか？中学3年生は誰もが通る道です。前回の学年だよりに『散歩ついでに富士山に登った人はいない』と載せましたが、あの話には続きがあります。

『富士山に登ろうとしている人も歩いています。散歩をしている人も歩いています。その違いは、富士山に登ろうとして、それに向かって歩いているのか、それとも、何の「目標」もなしに歩いているかの差です。何十年もの間、目標を持って働く人と、そうでない人とでは、同じように頑張っていても大きな差がつくのです。同じように頑張っていても、長い年月の後には、富士山の山頂とまではいかなくとも、かなりの高さまで登った人と、出発点の周りをいまだに必死で歩いている人では、大きな差があります。』

ある会社の副社長が社員に話された言葉ですが、今のみんなにも置き換えることができると思います。この先それぞれ目指している山は違います。もしかするとまだ山が見えていない人もいるかもしれません。でも先程のお話のように、せっかく勉強するなら、ただ散歩をしているだけより、山を目指して歩いた方が良いと思います。明日からの3日間は、ぜひその山に登るためのテストだと思って全力投球してください。もし今回上手くいかなくても、山に登るために、『挑戦』したことには間違ひありません。みんなの頑張りを応援しています！！

『したいこと』はあきらめずに

『すべきこと』はあせらずに

『できること』はくらべずに